

100 Jahre Pestalozzischule - Geburtstagsparty



„Das war der schönste Schultag meines Lebens“, rief Edis aus Klasse 3 und alle umstehenden Kinder stimmten ihm zu. Anlass für den Jubel war eine Überraschungs-Geburtstagsparty für alle Kinder der Pestalozzischule Mutterstadt. Sie fand am 26.10.2012 in der dortigen Sporthalle statt. Genau an diesem Tag jährte sich der Einzug der ersten Kinder in das Schulgebäude vor hundert Jahren.



Unter dem Motto „Flinke Finger auf See“ durften alle Pestalozzi-Schulkinder zunächst die Vorführung eines Piratenzaubers bestaunen. Er schaffte es, die Kinder in seinen Bann zu ziehen, sie jubelten vor Begeisterung. Anschließend sangen alle Kinder ein Geburtstagständchen für ihre Schule. Auch eine leckere Geburtstagstorte, an der sich alle laben durften, fehlte nicht. Entsprechend dem Anlass war die Torte mit einem Bild der Schule aus Marzipan geschmückt. Bei der anschließenden Kinderdisco gab es ein buntes Treiben mit Luftballontanz und Polonaise. Die Schulleitung bedankte sich beim Förderverein der Pestalozzischule für das Sponsoring der Veranstaltung.

(Amtsblatt vom 22. November 2012)